

Zungen' unschädlich gemacht, der nicht weniger zu fürchten war, als der 'schwarze Kapitän'!"

"Nun, guten Erfolg, Mr. Smart, wir müssen jetzt an Bord gehen, damit wir möglichst noch vor Euch nach Charlestown kommen."

Die Herren verabschiedeten sich und nahmen Smarts alten Koffer mit, während der Detektiv eine Zeitung zur Hand nahm, um die Zeit bis Mitternacht zu verbringen.

### Achtes Kapitel.

Der „schwarze Kapitän“, dessen Nacht für die Reise nach England verproviantirt, zahlte seiner Bemannung ein reichliches Geschenk aus, so daß dieselbe nicht mehr daran glauben wollte, daß Lord Bensham ein Verbrecher sein könne, und Smart durfte jetzt auf keine Hilfe rechnen, wenn er etwa wieder an Bord gekommen wäre, was sie aber natürlich nicht voraussetzten.

Lord Bensham erwartete sehnsüchtig den Einbruch der Nacht, denn ihm war die Gegend unheimlich geworden und er sehnte sich nicht danach, etwa wieder monatelang in einem finsternen Loche eingesperrt zu sein. Vorsichtshalber ging er deshalb nicht selbst ans Land, sondern beauftragte seinen Steuermann, den Kassirer abzuholen.

Mit leichtem Herzen verließ er den Hafen, als Smart endlich an Bord kam und einen nagelneuen Koffer mitbrachte, dessen Inhalt er gern gesehen hätte.

Lord Bensham zog seinen Passagier in die Kajüte und überließ dem Steuermann die Führung der Nacht.

Smart nahm Bart und Perrücke ab und jetzt erkannte der Lord Bensham den Kassirer wieder, der ihm das Geld auf der Bank ausgehändigt.

„Nun Don — — —“